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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Диксон отправилась экспедиция путешественников из Воронежа.  
Из Дудинки по Енисею в сторону самого северного поселка Диксон отправилась 

экспедиция «Ангстрем» из Воронежа с целью исследования туристического маршрута. 
На Диксоне путешественники посетят обелиски, памятники защитникам Диксона и 

первооткрывателям, также пообщаются с местным населением. Затем они планируют на 
шести болотоходах и вездеходах отправиться на юго-восток полуострова Таймыр. Конечной 
точкой их маршрута станет Талнах. Об этом сообщается на официальном портале Таймыра. 

- Этот маршрут поистине уникален, никто не проходил на технике весь Таймыр, 
пересекая его по диагонали с северо-запада на юго-восток. При этом маршрут пролегает так, 
чтобы не заходить на территорию заповедных зон. В целом можно сказать, что мы будем 
двигаться, то приближаясь к реке Пясине, то отдаляясь от неё. В общем планируем 
уложиться в 20 дней, проходя по 40 км в сутки, таким образом сможем пройти 900 км. Если не 
выдержим такого темпа, то количество дней увеличится. Мы знаем возможности своей 
техники, с ней мы путешествовали по тундровой зоне России, но не знаем, чего ожидать от 
условий Таймыра, - отметил один из участников тура Николай Сапелкин. 

Участники экспедиции путешествуют уже на протяжении 23 лет, к данному маршруту они 
готовились два года. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке обсудили вопросы предупреждения чрезвычайных ситуаций 

В городской администрации под председательством исполняющей обязанности главы 
города Дудинки Янины Квасовой состоялось  заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям и пожарной безопасности. Участие в нём приняли заместитель начальника 
управления по делам ГОЧС Таймырского муниципального района Вадим Жигульский, 
начальник 31 отряда федеральной противопожарной службы по Красноярскому краю Артём 
Николаев, генеральный директор АО «Таймырбыт» Дмитрий Тетенькин и директор ООО 
«Дудинская управляющая компания» Константин Бахреев.  

      Собравшиеся обсудили меры, которые в течение недели предпринимались органами 
местного самоуправления, соответствующими пожарно-спасательными службами и 
коммунальными предприятиями Дудинки по предотвращению горения на территории 
городской, ныне не эксплуатируемой, свалки. Самовозгорание мусора, возникшее на 
полигоне в результате биохимического разложения органических составляющих отходов, 
началось ещё седьмого июля и, в этот же день, было локализовано силами Таймырского 
пожарно-спасательного гарнизона. Полностью ликвидировать горение на объекте не 
позволила, наблюдавшаяся 7-9 июля, ветреная погода. В устранении ЧС в течение 
прошедшей недели были задействованы специалисты отряда ведомственной пожарно-
спасательной службы и охраны (Норильсказпром) и пожарно-спасательной части №138, 
проводившие проливку территории. К работам, также, были привлечены спасатели АСС 
Управления по делам ГОЧС Администрации Таймырского  муниципального района, которые с 
помощью пожарной мотопомпы организовали забор воды из озера и подачу её на тушение 
открытого огня. Администрацией города были доставлены два погружных электронасоса 
«Гном» и дизельный автогенератор (АД-100) для подачи воды для проливки. Всего в  «тело» 
свалки, за время работы по ликвидации ЧС, было вылито более одной тысячи кубометров 
воды, в локализации самовозгорания ежедневно участвовало пять единиц 
специализированной техники и 12 человек подготовленного персонала.                    

     После обсуждения вопроса принято решение всем задействованным в процессе 
предотвращения горения службам, продолжить предпринимать предупредительные меры по 
недопущению возникновения чрезвычайной ситуации на территории бывшей городской 
свалки.  Также, руководителям городских предприятий и учреждений предписано содержать 
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силы и средства в постоянной готовности для целей пожаротушения в случае  пожаров и 
возгораний. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске поставят три теплые остановки 

По одной теплой остановке скоро появится в каждом районе города. Места для них 
выбрали открытые и людные: в Норильске – на Ленинском, 33, в Талнахе – на Спортивной, 4, 
и в Кайеркане – на Победы, 9. 

 Как рассказал сегодня начальник технического отдела управления «Норильскавтодор» 
Сергей Бойцов, муниципальный контракт на 6,2 миллиона рублей заключили с 
индивидуальным предпринимателем. Остановки уже заказали, их везут в Норильск по реке. 
Через три недели на местах будущих остановок начнут готовить бетонные фундаменты, 
потом приступят к монтажу. 

 В павильонах будут раздвижные автоматические двери, светодиодная подсветка 
пиктограмм и названия остановки, обогреватели, лавочки с подогревом, стенд для 
бесплатных объявлений, урны. А также камеры видеонаблюдения, обеспечивающие 
перекрестный обзор: так муниципалитет рассчитывает пресечь вандализм. Камеры будут 
передавать сигнал в единую дежурно-диспетчерскую службу. 

 «Мы предварительно изучили опыт эксплуатации таких остановок в других северных 
городах, в частности в Сургуте, – рассказал Сергей Бойцов. – Где-то люди разбивали стекла, 
где-то на морозе заклинивало автоматические двери. В техническом задании мы это учли. 
Кроме того, и ударопрочные стекла, и металлические части остановки сделаны с 
противовандальным напылением. Благодаря ему можно смыть любую краску растворителем 
без повреждения материала».  

 Обогреватели остановок будут включаться автоматически при температуре наружного 
воздуха ноль градусов и ниже. Авторегулируемый подогрев не требует сезонных регулировок 
за счет термодатчиков. 

 По условиям контракта теплые остановки должны заработать до 30 сентября. На время 
их обустройства остановочные пункты перенесут на 50–70 метров правее или левее, об этом 
горожанам сообщат отдельно. 

 Отметим, в Норильске уже были попытки поставить полностью автономные теплые 
автобусные остановки. Например, возле Норильского государственного индустриального 
института (НГИИ). Постройка под остановку там есть, и даже было обустроено табло, но 
вандалы быстро привели все в негодность. Будет ли муниципалитет тратить в дальнейшем 
деньги на строительство таких остановок, зависит только от горожан. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Credit Suisse начал анализ "Норникеля" с рекомендацией "держать" для его ADR 

Credit Suisse начал анализ ГМК "Норильский никель" (MOEX: GMKN), сообщается в 
обзоре инвестбанка. 

Прогнозная стоимость американских депозитарных расписок (ADR) компании, 
рассчитанная аналитиками, составляет $23,10 за штуку, рекомендация для этих бумаг была 
дана "держать". 

По данным информационно-аналитического терминала "ЭФИР-Интерфакс", в настоящее 
время консенсус-прогноз цены ADR "Норникеля", основанный на оценках аналитиков 14 
инвестиционных банков, составляет $24,16 за штуку, консенсус-рекомендация - "держать". 
Текущая стоимость этих бумаг составляет порядка $23,09 за штуку. 

ИА "Финмаркет" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
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Счетной палате Красноярского края предстоит вернуть доброе имя 
На прошлой неделе на сессии Законодательного собрания региональные депутаты 

большинством голосов досрочно освободили от должности председателя Счётной палаты 
Красноярского края Татьяну Давыденко. 42 депутата были за, один — против, один 
воздержался, двое не голосовали. При этом обсуждение было закрытым, что породило 
довольно много слухов и домыслов. Мол, убрали “неудобного” человека, который поднял 
тяжёлую лесную тему, приковал внимание общественности к проблеме! И всё по 
надуманному предлогу… 

Однако столь ли надуманным был предлог для увольнения регионального чиновника? И 
был ли смысл выносить обсуждение в информпространство? Наконец, готова ли краевая 
власть наводить порядок в лесной отрасли? Давайте разберёмся. 

Напомним, краевая прокуратура проверила соблюдение законодательства о 
противодействии коррупции при проведении Счётной палатой Красноярского края 
контрольных и экспертно-аналитических мероприятий. Поводом стали сведения о возможном 
возникновении конфликта интересов со стороны Татьяны Давыденко при проведении аудита 
лесной отрасли (то есть информация о том, что у чиновницы в той сфере, на которую она 
может влиять, работают близкие люди). На прошедшую сессию и был вынесен вопрос о 
результатах этой проверки. О том, почему депутаты рассматривали эту тему в закрытом 
режиме, довольно подробно рассказал первый заместитель председателя Заксобрания 
Сергей Попов. 

Информация в представленных материалах прокуратуры содержит персональные 
данные ряда лиц, родственные связи и прочие деликатные моменты, которые фигуранты, 
если сочтут нужным, раскроют. Некоторые вещи, которые уже появились в Интернете (и не по 
инициативе Законодательного собрания), такую персональную информацию раскрывают. Мы, 
работая в органе государственной власти, не можем себе позволить поступать таким 
образом, — подчеркнул вице-спикер. 

Теперь о суровости наказания. Можно ли было в случае выявления конфликта интересов 
обойтись выговором или предупреждением? 

Решение депутатов об освобождении от должности председателя Счётной палаты 
продиктовано требованиями законодательства Российской Федерации, — говорит директор 
Центра противодействия коррупции и правовых экспертиз СФУ, завкафедрой деликтологии и 
криминологии Юридического института СФУ, кандидат юридических наук Ирина Дамм. — В 
федеральном законе “О противодействии коррупции” закреплено понятие конфликта 
интересов, установлена обязанность для должностных лиц принимать меры по его 
недопущению, по уведомлению о возникновении личной заинтересованности. А в случае 
непринятия мер по предотвращению или урегулированию конфликта интересов должностное 
лицо подлежит увольнению в связи с утратой доверия. Подчеркну, что в этом случае 
законодательство не предусматривает другой меры ответственности — например, 
“замечание” или “выговор”. Если в рамках проверки будет установлено, что депутат, министр 
или председатель Счётной палаты любого субъекта Российской Федерации не уведомил о 
возникновении или о возможности возникновения конфликта интересов, не принял мер по его 
урегулированию, — он будет уволен или освобождён от должности в связи с утратой доверия. 
Закон суров, но это закон! И он обеспечивает охрану интересов общества и государства от 
злоупотреблений со стороны должностных лиц публичных органов. 

При этом отстранение от должности главного аудитора региона вовсе не означает того, 
что в лесной отрасли ничего не изменится. 

Полагаю, что с учётом пристального внимания общественности в этой сфере наведут 
порядок, — отмечает политолог Александр Чернявский. — К слову, последние полтора 
месяца каждую неделю появляется информация о возбуждении очередного уголовного дела, 
связанного с нарушением закона в лесной отрасли. Это тоже показатель. А вообще мы только 
в начале пути, и, думаю, краевая власть сумеет добиться законности и прозрачности в этой 
отрасли. 
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И всё же нарушение закона со стороны руководителя Счётной палаты не может не 
нанести имиджевый урон и специалистам, которые работают в этом органе, и всему региону. 

В целом Счётной палате нанесён удар по репутации, в то время как работа этого 
контрольного органа должна быть безупречной, — отметил политолог Сергей Комарицын. — 
Доверие к ней должно быть со всех сторон — и законодательной, и исполнительной властей, 
и жителей. Думаю, будущее палаты во многом зависит от нового руководителя — его 
кандидатура должна быть внесена на рассмотрение депутатов Законодательного собрания 
края в ближайшее время. Это должен быть известный, уважаемый человек с безупречной 
биографией и репутацией. Такой руководитель при должной работе смог бы вернуть Счётной 
палате доброе имя. 

«Городские новости» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин упростил получение гражданства РФ для всех жителей Донбасса 
Президент РФ Владимир Путин подписал указ об упрощенном порядке получения 

российского гражданства для украинцев, проживающих на всей территории Донецкой и 
Луганской областей. Документ опубликован на официальном интернет-портале правовой 
информации в среду, 17 июля. 

Теперь получить российский паспорт могут все жители Донбасса, в том числе те, кто 
проживает на подконтрольных Киеву территориях. 

Обратиться за паспортом могут те, у кого имеется в наличии документ, подтверждающий 
постоянное проживание в Донецкой и Луганской областях по состоянию на 7 апреля и 27 
апреля 2014 года соответственно. Указ вступает в силу со дня его подписания. 

В конце апреля Путин своим указом упростил процедуру предоставления российского 
гражданства жителям самопровозглашенных Донецкой и Луганской народных республик. 
Документ вступил в силу со дня его официального опубликования. 

«Известия» 
 

Володин: Госдума должна участвовать в формировании правительства     
Председатель Госдумы Вячеслав Володин считает, что парламент должен нести свою 

долю ответственности за формирование состава правительства. "Было бы правильно - 
подчеркну, на мой взгляд - дополнительно рассмотреть вопрос участия Государственной 
Думы в формировании правительства Российской Федерации", - пишет Володин в своей 
статье, опубликованной в "Парламентской газете".  

Он отмечает, что "сегодня в соответствии с Конституцией РФ (связанные положения 
пункта "а' статьи 83, пункта "а" статьи 103 и частей 1-3 статьи 111), Государственная Дума 
участвует в формировании правительства только в рамках процедуры дачи согласия 
президенту на назначение председателя правительства".  

"Но формирование самого правительства на практике, исходя из опыта моей работы и в 
правительстве Российской Федерации, и администрации президента, осуществляется самим 
председателем правительства. Президент Российской Федерации принимает решение о 
составе правительства по представлению председателя правительства (пункт "д" статьи 83, 
часть 2 статьи 112 Конституции РФ, а также статья 9 ФКЗ "О Правительстве РФ"), но без 
возможности опереться на альтернативную позицию или мнение по кандидатурам", - 
отмечает председатель Госдумы.  

Володин обращает внимание, что "при внесении предложений председателем 
правительства по кандидатурам будущих членов правительства для назначения президентом 
Российской Федерации отсутствуют процедуры их обсуждения и консультаций".  

Вместе с тем, "в соответствии с Конституцией и Федеральным конституционным законом 
"О Правительстве Российской Федерации" правительство осуществляет исполнительную 
власть как коллегиальный орган, состоящий из председателя правительства, заместителей 
председателя правительства и федеральных министров", указывает спикер Думы.  
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"В этой связи было бы правильно, на мой взгляд, чтобы Государственная Дума как 
минимум участвовала в консультациях при назначении членов правительства. Это могут быть 
соответствующие процедуры, но они требуют внесения изменений в Конституцию", говорится 
в статье.  

По мнению Володина, обеспечивать на практике нормы социального государства могут и 
должны прежде всего именно согласованные действия всех ветвей и органов власти. 
Представляя интересы граждан, парламент законодательно определяет оптимальные формы 
реализации конституционных принципов, в том числе в меняющихся новых условиях и 
вызовах, отметил он.  

"Задача исполнительной власти - на практике реализовать эти сформулированные 
представителями народа и установленные законом механизмы достижения конституционных 
целей. В свою очередь - под парламентским контролем", - отметил спикер. "Вот почему особо 
выделяю в анализе Конституции вопросы, связанные с отсутствием необходимого баланса в 
деятельности законодательной и исполнительной ветвей власти. И здесь действительно 
могут быть необходимы отдельные, точечные конституционные новации", - написал он. 

Финмаркет 
 

Выдача бумажных паспортов в России завершится в 2022 году  
В 2022 году в России завершится выдача бумажных паспортов. Об этом  заявил вице-

премьер Максим Акимов. 
"По мере увеличения с 1,1 тысячи до 3 тысяч пунктов выдачи паспортов нового образца 

на территории страны в течение 2022 года завершим выдачу, подчёркиваю, выдачу 
паспортов старого образца", - рассказал он.. 

При этом Акимов подчеркнул, что те, кто не захочет менять бумажные паспорта, в том 
числе в силу своих убеждений, могут продолжить использовать их без лишних проблем и 
обязательств. 

Отметим, старт пилотного проекта по выдаче первых электронных паспортов в Москве 
запланирован на июль 2020 года. 

НИА 
 

Больше половины российских семей не могут купить квартиру. И нацпроект стоимостью 
триллион рублей не сможет существенно улучшить ситуацию. 

Цены на жилье в реальном выражении, как и ставки ипотеки, за последние 10 лет 
снизились, но жилье доступно менее чем для половины российских семей. Об этом пишут 
президент фонда «Институт экономики города» Надежда Косарева и исполнительный 
директор фонда Татьяна Полиди в июльском номере «Вопросов экономики». Проблема — в 
низких доходах населения.Новость 

Сделать жилье доступнее для семей со средним достатком правительство рассчитывает 
с помощью нацпроекта «Жилье и городская среда» стоимостью 1 трлн руб. Строительство 
жилья должно вырасти с 86 млн кв. м в 2018 г. до 120 млн кв. м в 2024 г., ставки ипотеки — 
снизиться до 7,9%, выдача ипотечных кредитов — вырасти вдвое до 2,3 млн в год. 

В нацпроекте предполагается повышение цен на жилье в среднем на 6, 9% в год, что 
гораздо выше ожидаемой инфляции в 4% и роста доходов населения, — это снизит 
относительную доступность жилья, предупреждают и эксперты Банка России в аналитической 
записке «Проблемы и риски кредитного финансирования жилищного строительства» (их 
позиция может не совпадать с официальной позицией ЦБ). По соотношению цены 1 кв. м и 
средней зарплаты Россия уступает большинству развитых экономик и части стран с 
формирующимися рынками (например, Мексике, Индии и Турции), пишут они. 

Коэффициент доступности жилья (КДЖ), о котором пишут Косарева и Полиди, — это 
срок, за который семья из трех человек может накопить на квартиру площадью 54 кв. м, если 
будет откладывать все свои доходы. Он рассчитывается исходя из ее стоимости и средних 
ежегодных доходов семьи. По международной классификации доступным считается жилье 
при сроке ниже 3 лет. В России КДЖ снизился за 10 лет примерно на 1,7 года до 3,3 года в 
2017 г., по оценке «Института экономики города», а согласно госпрограмме по жилью был 
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еще ниже — 2,6 года и к 2025 г. должен опуститься до 2,3 года. На это будет 
выделено более 2 трлн руб. — в основном из федерального бюджета. 

Снижение доходов не дает снизить КДЖ, подчеркивают Косарева и Полиди. В 2014—
2017 гг. реальные располагаемые доходы населения падали, в 2018 г. выросли всего на 0,1%, 
а за первое полугодие 2019 г. сократились на 1,3% в годовом выражении, сообщил вчера 
Росстат. Без роста доходов доступность жилья не вырастет, говорит главный научный 
сотрудник Института социального анализа и прогнозирования РАНХиГС Наталья Зубаревич. 

Теоретически позволить себе квартиру могут семьи с доходом от 30 000 руб. на человека 
(их расходы в среднем около 17 000 руб. на человека), но после выплат по кредиту денег на 
жизнь у них практически не останется, обращают внимание авторы статьи, даже при 
снижении ставок ипотеки. 

За 10 лет, с 2009 г., ставка ипотеки, по данным ЦБ, снизилась в среднем с 13−14 до 
9−10%. В 2018 г. выданная ипотека выросла в 1,5 раза и достигла исторического максимума 
— более 3 трлн руб. Значительное повышение спроса в 2018 г. было связано как со 
снижением ставки, так и с опасениями, что в будущем стоимость ипотеки вырастет из-за 
перехода застройщиков на эскроу-счета, объясняет Зубаревич. 

Сильно повысить доступность жилья не поможет даже снижение ставок ипотеки до 8%, 
считают Косарева и Полиди. 

Только у 10% домохозяйств после ипотечных выплат за квартиру в 54 кв. м остается 37 
000 руб. на человека, которых хватает для сбережений, обязательных платежей и покупки 
товаров длительного пользования, рассчитали они. 

Семьи с детьми не могут участвовать в программах господдержки ипотеки: банк не дает 
им кредиты из-за слишком низких доходов, «хоть какую ставку поставь», замечает директор 
Института социальной политики Высшей школы экономики Лилия Овчарова. 

Доступность жилья зависит не только от доходов населения и ставок ипотеки, но и от 
градостроительных ограничений, конкуренции между застройщиками, развития технологий, 
отмечают эксперты «Института экономики города». Почти отсутствуют сегменты арендного и 
социального жилья, обращает внимание Овчарова. Повысить доступность жилья поможет и 
развитие транспортной инфраструктуры, считает руководитель Высшей школы урбанистики 
Кирилл Пузанов, это откроет для застройщиков новые районы, конкуренция повысится, 
появятся более дешевые варианты квартир. Но без роста доходов радикально ситуация не 
улучшится, заключает Зубаревич. 

Ведомости 
 

Население России сократилось почти на 65 тысяч человек 
С января по май население России сократилось на 64,9 тысячи человек и составило  

146,7 миллиона. Информацию об этом сообщил Росстат. 
Так, за первые пять месяцев текущего года в стране родились 600,2 тысячи человек 

против 651,1 тысячи за такой же период годом ранее. При этом количество умерших 
составило 780,6 тысячи человек против 798,3 тысячи за первые пять месяцев 2018 года. 

Естественная убыль населения достигла показателя в  180,4 тысяч человек (147,2 
тысячи человек годом ранее). 

Миграционный прирост составил 115,5 тысячи человек против 69,5 тысячи годом ранее. 
Миграция на 64% компенсировала численные потери населения в январе-мае. 

НИА 
 

Росстат зафиксировал падение реальных доходов россиян 
Реальные располагаемые доходы россиян в первой половине 2019 г. снизились на 1,3% 

по сравнению с аналогичным периодом прошлого года, сообщил Росстат. Для сравнения: в 
январе – июне 2018 г. доходы населения выросли на 1,3%. 

Во II квартале 2019 г. доходы россиян сократились на 0,2% (данные год к году). Росстат 
также пересмотрел оценку за I квартал: их падение оказалось значительнее – 2,5% вместо 
заявленных ранее 2,3%. При этом реальные зарплаты россиян, по оценке Росстата, во II 
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квартале выросли на 2,3%, а в первом полугодии – на 1,8%. Среднемесячная 
начисленная зарплата в июне составила 49 840 руб. 

В апреле Росстат сообщил, что изменил методику расчета реальных располагаемых 
доходов населения, вдвое увеличив число источников данных и исходных показателей, и 
пересчитал по ней показатели прошлых лет. В результате падение доходов в 2018 г. на 0,1% 
сменилось ростом на 0,2%. Показатели падения доходов в 2014–2017 гг. остались 
неизменными. 

Ведомости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

«Постаревшим» в фейсбуке просто не хочется рано умирать 
В Facebook который день бушует странное поветрие – взрослые люди при помощи давно 

появившегося и даже немного позабытого приложения FaceApp примеряют к своим лицам 
морщины и смотрят, как они якобы будут выглядеть через 20-30 лет. Единицы при этом 
пользуются обратным, омолаживающим эффектом. Судя по давним знакомым, «эликсир 
молодости» имеет мало что общего с реальностью – лица не похожи. То есть, если 
воспользовавшимся приложением удастся прожить эти самые 20-30 лет, то на самом деле 
выглядеть они будут совсем по-другому.  

Разумеется, как это всегда бывает при флешмобах, нашлось много критиков, и их можно 
понять – такое обилие однотипных морщинистых лиц в ленте вряд ли возбудило бы даже 
геронтофила. К тому же некоторые и так в свои 40 выглядят на 50 с лишним, и 
дополнительные морщины картину принципиально не меняют.  

Но главный вопрос, разумеется – «зачем»? Когда подростки пытаются выглядеть старше 
– это понятно. Когда женщины и мужчины среднего возраста пытаются выглядеть моложе – 
тоже логично, недаром многие смартфоны при съемке на фронтальную камеру 
автоматически убавляют хозяину лет 5-10. Но зачем, зачем людям среднего возраста 
публиковать свои фотографии в старости?  

Версий может быть много. Например, «все побежали, и я побежал», как это было в 
случае с идиотским постом про «новые правила Facebook». Любому человеку с высшим 
образованием должна быть очевидна полная бессмысленность этого текста – но нет, и топ-
менеджеры, и простой офисный планктон, и пиарщики, и журналисты дружно репостили бред 
про «Римским статутом заклинаю Facebook не трогать мои фотографии».  

Самое забавное, что многие из запостивших тогда грозное обращение к Цукербергу, 
теперь загрузили свои фотографии в приложение, которое явным образом собирает данные и 
неизвестно что с ними дальше делает. Логика? Нет, не слышали. Подумать? А зачем, 
миллионы леммингов не могут ошибаться, друзья запостили, и я запощу, вреда не будет.  

Еще одна версия: человек «старится», чтобы доказать самому себе «а что, не так уж я и 
страшен, я даже немного ничего». Термину «кидалты» в русском языке не нашли пока 
достойного перевода, дословно это значит «взрослые дети». Люди в те самые 40-50 лет 
отказываются относить себя к среднему возрасту и, глядя на морщинистое лицо на мониторе, 
думают – «вот это через 30 лет я буду старик, а сейчас ну какой же я старик? Я еще совсем 
молодой, я не то что ничего, я еще ого-го». Как в бородатом анекдоте про Брежнева – «я не 
стар, я суперстар!».  

Впрочем, вряд ли эти люди и в 60, и в 70 лет будут чувствовать себя старичками, скорее 
всего, их мироощущение не изменится, и вместо сморщенных фотографий они найдут какие-
нибудь другие способы доказывать себе свою актуальность и душевную молодость.  

Кидалты, к слову, вовсе не являются такой уж большой проблемой для общества. 
Наоборот, они помогают обеспечивать связность поколений, многие из них достаточно 
неплохо зарабатывают творческим трудом, из-за неумения копить они обильно тратят деньги, 
обеспечивая рост экономики, ну, а кому заниматься серьезной работой, и без них найдется.  

Наконец, наиболее реальная и наиболее грустная версия. Публикуя собственную 
фотографию в старости, человек таким образом выражает надежду до этой старости дожить. 
Несмотря на бравурные отчеты Минздрава и реальный рост качества медицинского 
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обслуживания, смерть после 40 лет постоянно ходит где-то рядом. У одного знакомого 
остановилось сердце. У другого – скоротечный рак. Отказала поджелудочная. Инсульт. И 
снова рак.  

Истинных христиан, ежеминутно готовых к встрече с Господом, мало. Истинных 
самураев, всегда готовых умереть с честью – еще меньше. Умирать не хочется совершенно – 
ни от рака, ни от инсульта, ни от сердечного приступа. Стареть, конечно, тоже не хочется, но 
если выбирать между смертью и старостью, то лучше старость.  

Вот и смотришь на собственную фотографию с обильной сединой и морщинами и 
думаешь – вот он я, доживший до старости. Раз компьютер показывает меня старого, может и 
в реальности удастся отметить 100-летие Победы в Великой Отечественной, а там и 900-
летие Москвы не за горами, а еще немного поднапрячься, и юбилей первого спутника…  

Словом, как в «Белом солнце пустыни» – лучше бы, конечно, помучиться. Старость – не 
радость, но она лучше, чем смерть.  

Медики вряд ли в ближайшие десятилетия изобретут средства для кардинального 
продления жизни, так что нас, скорее всего, ожидает бум виртуальных личностей. Уже сейчас 
на основании долгих откровенных интервью вполне возможно создать искусственный 
интеллект, который будет отвечать на вопросы приблизительно так же, как конкретный 
человек. Так что вполне можно оставить наследникам собственного виртуального двойника, 
чтобы они на старости лет (раньше вряд ли возникнет желание) приходили побеседовать с 
покойным родителем.  

Загрузка и обработка фотографий – это тоже развитие искусственного интеллекта, его 
способности обобщать, анализировать и делать выводы. Так что загружающие свои 
фотографии в FaceApp могут гордо ответить на вопрос, зачем они это делают: «Я помогаю 
развивать искусственный интеллект!»  

Хотя понятно, что на самом деле просто очень хочется дожить до старости. 
Взгляд 

 
Украинцы так и не поняли, почему они потеряли Крым. Главная проблема неудач 
Украины состоит в том, что там так и не поняли, почему это происходит 

Всякая политика при долгих неудачах выгорает в своих основаниях так же, как выгорает 
психика отдельного человека, который длительное время прилагает усилия, но терпит 
поражение. Политический класс постсоветской Украины сумел добиться полного влияния на 
умы своего населения, но не сумел добиться поставленных целей. Отделившаяся от СССР 
Украина полностью утратила суверенитет, лишилась экономики и перспектив на улучшение 
состояния, и как следствие – начала терять территории. 

Прежний политический курс, проводимый на Украине с 2004, а особенно с 2014 года, 
привел в полный тупик и к катастрофе, откуда нет выхода. Первые представители украинской 
элиты начали это понимать только сейчас, что выразилось в их заявлениях, за которыми 
последовали попытки начать переговоры с Россией. 

Недавно в Россию приехала группа влиятельных украинских политиков, относящих себя 
на Украине к оппозиционным силам. Это был сначала Виктор Медведчук, потом Вадим 
Рабинович, Юрий Бойко и Тарас Козак. Они встретились с Дмитрием Медведевым и провели 
откровенные переговоры по всему кругу вопросов, касающихся отношений Украины и России. 

При каждой встрече представители Украины, к какой бы политической группе они ни 
относились, начинают разговор с того, что делают заявление об украинской принадлежности 
Крыма. Вадим Рабинович подчеркнул, что ни один украинский политик «не скажет другого, и 
России следует с этим жить и думать, что делать». 

Можно сказать, что все, кто так говорит, делают это для отвода глаз своих домашних 
радикалов, которых боятся и которым демонстрируют суровую решимость. В России 
относятся к этому маленькому театру с пониманием и ждут, когда отзвучат формальные 
заявления, и стороны перейдут к тому, ради чего встретились – к обсуждению проблем с 
целью поиска способа их решения. 

Но на самом деле на этих переговорах Россия вовсе не собирается искать решения 
украинских проблем, так как они созданы не Россией, а самой Украиной. И переговоры носят 
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воспитательный характер, когда другую сторону информируют о существующем для 
них коридоре возможностей. И думать, как с этим жить и что делать, должны не в России, а 
на Украине. В реальности все это прекрасно понимают. 

Главной проблемой Украины является отсутствие там укорененного в стране 
политического класса. Это может казаться парадоксом: самая радикально 
националистическая элита обвиняется в предельной неукорененности в создаваемом ею 
государстве, но это так. Действующая политическая элита Украины предельно не укоренена в 
интересах страны, так как действует исключительно в собственных корыстных интересах, 
которые состоят в личном обогащении и последующей эмиграции с вывозом и сохранением 
богатства за пределами Украины. Это гетманы, но не национальные политики. 

Разумеется, поскольку в таком случае вся их судьба оказывается в руках США, то и 
действовать они начинают не в интересах своего государства, а в интересах Вашингтона. И 
главной задачей их пропаганды на Украине становится убедить население в том, что 
интересы США и Украины совершенно идентичны. 

Добиться этого оказалось несложно, но вот результаты оказались совершено 
катастрофическими. Крым и ключевая часть Донбасса ушли из такой Украины и категорически 
не желают туда возвращаться. Восточные территории ненадежны и затаили ненависть. И 
теперь именно Украине «следует с этим жить и думать, что делать». 

Правящий класс Украины весь целиком и полностью мечтает перебраться в США и 
время пребывания на Украине рассматривает как условие такого переезда. Он, как вахтовый 
работник, терпит временные неудобства ради последующего вознаграждения в виде суммы 
денег и права ими пользоваться вне Украины. 

Единственной настоящей национальной идеей Украины является эмиграция. Те, кто 
завяз на Украине, крайне этим огорчены и завидуют тем, кто уже вырвался и отбыл свой срок. 
Активы за границей и вторые гражданства у украинской элиты есть, а вот свободы уехать и 
всем этим воспользоваться нет. США требуют оставаться и продолжать нужную им политику. 
Право на остаток жизни «на маленькой ферме с голубым бассейном», как мечтал «папаша 
Мюллер», они пока не получили. 

При таком положении дел украинский политический класс не способен преследовать 
украинские национальные интересы, какими бы эгоистическими они ни были. Ибо настоящая 
предельная корысть и запредельный эгоизм в идеале требует от правящего класса Украины 
сохранения наилучших отношений с Россией ради максимального извлечения выгод из этого 
положения. 

В нейтральной Украине не только все было бы хорошо с нефтью и газом, с 
кооперационными связями с Россией и сохранением уровня жизни населения, но и с 
территориальной целостностью. И этот предельный национальный украинский эгоизм и 
являлся бы истинным выражением настоящих украинских национальных интересов. Ибо 
единственным национальным интересом любого народа является стремление хорошо жить. 

Но какая хорошая жизнь может быть у Украины, предоставляющей свою территорию в 
качестве плацдарма для военно-политического блока, враждебного России? Какой глупостью 
нужно обладать, чтобы верить, что Россия смирится с этой угрозой и не разрушит украинскую 
«мрию» о том, чтобы у них таким способом «все было, и им ничего за это не было»? 

Самый простой анализ по сопоставлению потенциалов России и Украины говорит о том, 
что прямого столкновения с Россией проамериканская Украина не выдержит. А сталкиваться 
напрямую с Россией сами США и Европа не пожелают никогда. Только руками Украины. 

Следовательно, поражение Украины, ставшей полем боя России и США, неминуемо. 
Причем, с превращением в руины в буквальном смысле слова. Соответствует ли это не 
только национальным интересам Украины, но и интересам самих украинских элит, 
превращенных в обезьян, таскающих своими руками каштаны из огня для элит американских? 

Украинская элита привела Украину к катастрофе, и пока она остается у власти, 
катастрофа будет продолжаться. Вместо того, чтобы предупреждать Россию о том, что ей 
жить с тем, что каждая украинская делегация будет начинать переговоры с заявления о том, 
что Крым – это Украина, настоящей национальной украинской элите следует полностью 
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ликвидировать на Украине радикальных националистов и лишить их всякой внешней 
поддержки. 

Нужно дорасти до понимания необходимости прекратить видеть смысл своего 
существования в обеспечении интересов США и вспомнить о своих собственных интересах. 
Осознать, что интересы США и Украины не совпадают и не могут совпадать, просто в силу 
разной географии и разной истории. Понять, что необходимо устранить инфраструктуру 
американского господства над политикой Украины, выставить США на равноудаленную 
дистанцию с Европой, Россией и Азией. Перехватить власть у национальных предателей, 
маскирующихся под патриотов, и полностью разгромить всю их ресурсную базу. 

Без всего этого ритуальные заявления об украинском Крыме будут вечными и ничем не 
будут отличаться от японских заявлений о японских Курилах. Вернуть Крым в отдельную от 
России Украину – это утопия, тем паче в Украину, России враждебную. Объединиться с 
Крымом Украина может лишь в одном с Россией государстве. 

Никакие заявления к изменению положения не приведут. Можно еще лет двести играть в 
эту игру, но пора понять, что с американскими колониями Россия не ведет равноправных 
переговоров, не соблюдает интересы колониальной американской администрации и 
применяет политику всяческого сокрушения их геополитических ресурсов. Первым из которых 
является контроль территорий, близких к России и представляющих угрозу ее национальной 
безопасности. 

Для такого контроля России не приходится ничего делать. Если Курилы вернулись в 
Россию по итогам войны, то крымчане сами на референдуме занесли Крым в Россию 
буквально на руках, едва им дали возможность это сделать. Жители Донбасса крайне 
обижены, что им из России не дали возможности пройти по пути Крыма. Но и на самих 
территориях Украины, близких к России, царят антиукраинские настроения. Духовный раскол 
прошел внутри самой Украины, и никакая Россия не смогла бы это инспирировать. 

Вот материал с сайта «Русская весна», и понятно, что на украинских ресурсах этого 
никогда не опубликуют. Здесь от лица украинского журналиста описан прием, который его 
семье оказали в Запорожье, в городе Бердянске. 

«В курортном городе Бердянск (Запорожская область) киевского журналиста Вячеслава 
Гармаша настигла зрада. Во время прогулки по побережью с женой и сыном он попросил 
разрешения пройти через территорию частного отеля, поскольку часть пляжа вплоть до 
самой воды была перегорожена. Персонал, услышав украинский язык, ответил матом. 

Как рассказала жена Гармаша на своей странице в соцсети, в ответ они услышали: 
«Валите (матерный аналог — прим. РВ), по дороге. «Мы тут живем не по вашим дебильным 
украинским законам, мы тут все за Россию», — именно так ответил охранник, утверждает 
жена пропагандиста. 

После угроз туристов вызвать полицию он добавил: «Вызывай, они здесь тоже за 
Россию, и это ты поедешь в обезьянник». 

«Живешь в своей стране, говоришь на родном языке, а тебе угрожают и унижают»- 
сокрушается жена журналиста, приложив фотографии места конфликта и добавив, что они 
нигде такого не встречали, даже в Славянске. 

Самым показательным стал ехидный комментарий к статье: «Если безопасности вашего 
государства угрожают названия улиц, городов, памятники, геральдика, люди, которые там 
живут, и язык, на котором они говорят, — вероятно, вы строите свое государство на чужой 
территории». 

Вот с чем жить нынешней украинской элите, и думать, что делать. Этого состояния умов 
своего народа она добилась сама, ведомая американскими кукловодами и встав к ним в 
услужение. Едва Киевская власть треснет очередным Майданом, вся Восточная Украина 
пойдет путем Крыма, и никто с этим ничего не сможет поделать. Не потому ли теперь 
Вашингтон так категорически не приемлет никаких новых майданов? 

До тех пор, пока государственность на Украине будут строить американцы, Украина 
будет терять земли, население и экономику. Проблема суверенитета элит Украины – самая 
главная проблема, из которой вырастают все прочие. Вплоть до потери территориальной 
целостности. 
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Гражданская война на Украине – это следствие курса на защиту американских 
интересов в ущерб украинским, и это факт, признание которого является первым 
непременным условием к национальному спасению. Половина населения Украины не хочет 
той модели государства, что навязывается радикалами с помощью США. 

Радикалы лишают Украину суверенитета и тянут в болото гражданской войны, в 
процессе которой происходит распад территорий. Пока это не стало частью политического 
сознания всего украинского общества, положить предел распаду невозможно. 

Пока на Украине не поймут причины происходящей с ними беды и не прекратят искать 
решения своих проблем в Москве, беда будет продолжаться. Проблема Украины не в Москве, 
и даже не в Вашингтоне. Проблема Украины в Киеве. Какие-то проблески понимания этого 
начали возникать, но до полного исцеления украинскому обществу еще очень далеко. Ему 
еще предстоят долгие годы иллюзий, лишений, разочарований и потерь. 

И если местные элиты не станут копировать стремление к суверенитету элит России, 
спасти Украину не сможет никто и ничто. Возвращение Донбасса, случись оно на условиях 
признания за ним особого статуса, не решит проблемы проамериканской Украины, а усилит 
их. Противоречия и конфликт ценностей добьют официальную украинскую прозападную 
государственность. 

Отказ от признания над собой власти США обрушит нынешние украинские элиты, но 
спасет Украину. Нельзя сводить способность защищать украинские национальные и 
государственные интересы только к нынешней марионеточной элите. Она не справилась с 
этим заданием и должна уйти. 

Настоящая национальная элита Украины должна понимать ее особое положение, 
защищать его и не вталкивать в чужие союзы на положении примака, инструмента или 
прислуги. Если союз не дает Украине улучшения положения и строится за ее счет, он не 
должен приниматься. Россия таких союзов Украине не предлагает, в отличие от Запада. 
Никто в России им «не скажет другого», и именно Украине «следует с этим жить и думать, что 
делать». И думать быстрее, потому что времени у Украины остается все меньше и меньше. 

 ИА REGNUM 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 18.07.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62,95  ▲ 0, 13 

EUR 70,56  ▼ 0, 12 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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